
Jahresbericht 2023 der Männerriege Turnverein Dotzigen 

Endlich wieder ein normales Turnjahr ohne Corono!!!! 

Nun durften wir endlich wieder ein ganzes Jahr «normal» trainieren und turnen.  

Wir starteten wie üblich mit den Hallentrainings, bei welchen wir uns die nötige Basis holen wollten im Kraft und 

Aussdauerbereich, damit wir im Sommer am Turnfest oder wo auch immer bereit sein werden. 

Leider fehlte der Schnee im Jura und aus der Mondscheinschneeschuh Wanderung wurde nichts. Trotzdem 

versuchten wir in dieser Zeit den einten oder anderen Event einzuschieben. Wie zum Beispiel der traditionelle 

Eiertütsch mit Bier  

Damit wurde auch gleich die Turnzeit draussen eingeläutet und wir bereiteten uns für das Seeländische Turnfest in 

Pieterlen vor. 

Als Hauptprobe haben ein paar sehr wenige die Chance gepackt am schnäuscht Dotziger mitzumachen, um sich ev. 

für die Seelandstafette zu qualifizieren       

Wir schafften es im 2023 immerhin 3x in den vorgesehenen Fit & Fun Gruppen zu trainieren. Was Grundsätzlich eine 

Steigerung ist, aber……….. ihr wisst es ja selber. 

Das Experiment mit dem Wurfkörper haben wir zwar durchgezogen, aber für unsere zum Teil schon älteren Schultern 

ist dies nicht sehr ideal. Daher verzichten wir im 2024 auf dies. 

Dann kam das Turnfest 

6 von uns starteten am Samstag Morgen im FMS Einzel. Mit folgenden Platzierungen und Noten: 

Rolf: Rang 12., 34.35; Cello: 14., 35.45; Roger M: 18., 33.64; Toni: 24., 32.43; Roger K.: 5., 34.76  

Kevä: 10., 31.66 

herzliche Gratulation für diese Leistung. 

beim 3 teiligen Vereinswettkampf erturnten wir uns folgenden Leistungen den 14. Rang in der 4. Stärkeklasse: 

1. WT: STH 9.5;  

2. WT: WU 8.02, FF1 7.41;  

3. WT: FF2: 8.77    

Total: 25.92 Punkte   

 

Danach feierten wir unsere Leistungen wie es sich gehört an einem Turnfest 

Am Sonntag wurden wir an der Siegesfeier noch überrascht mit dem Walter Haller Wanderpreis welcher nun definitiv 

uns gehört für Resultate der Jahre 2008 – 2018 

 

Bis zu den Sommerferien bewegten wir uns dann zu Fuss oder auf dem Velo noch etwas in der Umgebung: 

Das Sommerprogramm wurde wie gewohnt durchgeführt. 

In den Spätsommer und Herbst bewegten wir uns dann wieder turnerisch noch draussen oder bald dann mal in der 

Halle 

Es wurden auch wieder etwas gewandert zur Métairie de Gléresse. Und ja «Mann» kann auf Schlittschuhen auch 

fliegen       

 

Es freut mich, dass wir wieder neue Mitglieder gewinnen konnten und es dadurch in der Halle auch wieder mehr 

Spass macht etwas zu organisieren. 

Es geht nun mit schnellen Schritten bereits Richtung Turnfest Kallnach, wo wir wieder zeigen möchten was wir können 

würde ich sagen! 

Ich bedanke mich bei allen, welche unsere Riege in irgendeiner Form unterstützt haben, sei es im Turnstunden leiten, 

Spezial Events organisieren oder einfach im bedingungslosen Mitmachen und zum Teil Mitleiden in der Turnstunde. 

Ich freue mich zusammen mit euch den Weg weiter zugehen und hoffe auch ein unfallfreies tolles 2024 

Mit turnerischem Gruss 

Euer Roger Keller 

 

  


